

## Más de 8 toneladas de alimentos donaron los vecinos de Punta Arenas en campaña “Kilos de Amor”

- El Municipio recibió la primera parte del aporte, al cual se sumará lo entregado por empresas regionales.

Un aporte superior a las 8 toneladas de alimentos entregó la comunidad magallánica a la campaña “Kilos de Amor”, organizada por el Club de Leones Cruz del Sur junto a ITV Patagonia y Radio Carnaval. La primera parte de la recaudación, a la cual se sumará otro importante aporte hecho por empresas regionales, fue entregada este viernes (29 de mayo), a la Municipalidad de Punta Arenas, que organizará todo lo reunido para, posteriormente, entregarlo a las familias de la comuna que más lo necesitan.

“Son ayudas que son fundamentales para muchas familias que lo están esperando, así que vamos a esperar durante las próximas horas para dar un recuento para poder determinar cuál es la cantidad de canastas que vamos a distribuir durante la próxima semana. Y solamente dar gracias, porque tal como lo vimos en esta gran campaña, aquí hubo amor, hubo solidaridad, hubo cariño, que en un momento dado tan complicado como estamos viviendo, también es fundamental para tener nuestro ánimo arriba”, afirmó el alcalde de Punta Arenas, Claudio Radonich.

Por su parte, el presidente del Club de Leones Cruz del Sur, José Rosales, señaló que: “Tengan la seguridad y la certeza de que esta ayuda va a llegar a aquellas personas que realmente lo están necesitando. Estamos haciendo todo el esfuerzo, con el compromiso que hemos tomado junto al alcalde, de que aquellas personas que no han podido ser beneficiadas con alguna de las ayudas que ha entregado, ya sea el Gobierno o la Municipalidad, puedan ser ayudadas en esta instancia con la colaboración de toda la comunidad. Nosotros como instituciones sólo hemos sido un puente entre los vecinos que donaron y quienes finalmente van a recibir el beneficio”.

La campaña se realizó durante tres días, en que conductores y trabajadores de ITV Patagonia y Radio Carnaval animaron a la comunidad para que realizará sus aportes. Las donaciones serán organizadas durante este fin de semana para, desde el próximo lunes, poder iniciar la entrega de las canastas a los vecinos de Punta Arenas.